
3 Pièces

77 m²

Réf. 9354

435 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Exclusivité !  Situé à Saint-Raphaël,  à seulement 1,5 km du centre-ville

et  du  marché  République,  découvrez  ce  charmant  3  pièces  climatisé

dans  une  résidence  récente  de  2022  avec  un  excellent  DPE.

Idéalement  situé  avec  une  boulangerie  et  une  pharmacie  à  proximité

immédiate,  cet  appartement  offre  une  entrée  spacieuse,  un  séjour

lumineux avec cuisine aménagée et équipée de 39 m², ouvrant sur une

terrasse  plein  sud  avec  store  banne.  L'espace  nuit  comprend  deux

chambres  avec  placards,  dont  une  avec  salle  d'eau  privative,  et  une

seconde chambre de 12 m² ouvrant sur la terrasse. Une salle d'eau ...

Exclusive!  Located  in  Saint-Raphaël,  just  1.5  km  from  the  city  center  and  the

République market,  discover  this  charming air-conditioned 3-room apartment  in  a

recent  2022  residence.  Ideally  located  with  a  bakery  and  a  pharmacy  in  the

immediate  vicinity,  this  apartment  offers  a  spacious  entrance,  a  bright  living  room

with  fitted  and  equipped  kitchen  of  39  sqm,  opening  onto  a  south-facing  terrace

with awning. The sleeping area includes two bedrooms with wardrobes, one with a

private bathroom, and a second bedroom of 12 sqm opening onto the terrace. An

additional bathroom and separate toilet ...

AGENCE DU CAP L'ETRAVE

200 BD FELIX MARTIN - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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